



Zweite Herren wird Pokalsieger der Kreisliga



v.L Hauke Stuckenschmidt, Yannis Reitzner und Michael Wülpern

In einem spannenden Pokalspieltag musste sich der TuS Tarmstedt II mit den Akteuren Hauke Stuckenschmidt, Yannis Reitzner und Michael Wülpern gegen Mannschaften aus Tiste und Sottrum messen. Der Sieger der gegeneinander ausgetragenen Spiele kann sich am Ende Pokalsieger der Kreisliga nennen. In diesem Jahr ein Novum, da diese drei Mannschaften alle erst im Viertelfinale des Kreispokals ausgeschieden sind und so die beste Kreisligamannschaft im Pokal miteinander ermitteln mussten. Eine Zusatzveranstaltung zum eigentlichen Finalfourturnier, was am gleichen Nachmittag ausgetragen wurde.

Im ersten Spiel mussten die Tarmstedter gegen den TuS Tiste antreten. Nach den ersten drei Spielen stand es 2:1 für die Mannschaft um Michael Wülpern. Zwei umkämpfte Viersatzsiele durch Yannis Reitzner und Hauke Stuckenschmidt stellten die Weichen zur Führung. Lediglich Michael Wülpern musste sich nach hartem Kampf im fünften Satz mit 10:12 geschlagen geben. Im zweiten Dreierblock machten die Tarmstedter den Sack zu. Yannis Reitzner siegte 3:2 gegen Schröder, Michael Wülpern ebenfalls 3:2 gegen Meyer und Hauke Stuckenschmidt fuhr mit einem 3:1 Sieg gegen Thies den siebringenden fünften Punkt für die Tarmstedter ein. Im zweiten Spiel des Nachmittags ging es nun gegen den TV Sottrum um den Pokal. Die Tarmstedter starteten wieder gut in die Partie. Siege von Yannis Reitzner gegen Itzen und Michael Wülpern gegen Langenscheid brachten den TuS mit 2:1 wieder in

Führung. Im zweiten Dreierblock, lief es nicht ganz zu gut und man musste den Ausgleich vom TV Sottrum hinnehmen. Nur Yannis Reitzner konnte seine Partie gegen Langenscheid für sich entscheiden. Im letzten Block ging es nun um alles. Hauke Stuckenschmidt brachte den TuS wieder mit einem Sieg gegen Langenscheid mit 4:3 in Führung. Doch die Sottrumer schlugen zurück und verkürzten durch Itzen mit einem 3:2 gegen Michael Wülpern zum 4:4 Zwischenstand. Also besser konnte ein Krimi nicht geschrieben werden, da im letzten Spiel es nun um alles ging. Der sehr gut aufgelegte Yannis Reitzner konnte sich mit einem furiosen 3:0 gegen Rosenberg klar durchsetzen und den Pokalsieg für die Tarmstedter sichern.

